

CLUB DE LECTURA

DICIEMBRE

EL ESCLAVO.

¡Qué tal!, aquí de nuevo contándoles lo acontecido este 7 de diciembre en el club de lectura: como recordaran, Hilda Limón propuso leer el pequeño gran libro "El esclavo", ya que, ella ha representado teatralmente esta gran obra y la conoce bastante bien; se les envió en formato pdf para su conocimiento.

La cita fue a las 17:30hr; comenzaron a llegar los amigos a casa de la anfitriona que para variar fue nuestra querida presi (JJJJJJ), Georgina López, cada vez que nos reunimos para los que nos presentamos cotidianamente es una aventura y misterio, ya que no sabemos quien se animará a asistir, en esta ocasión nos acompañaron Jorge hermano de Georgina, Hilda, Graciela Torres, Lidia y Roberto; tal vez para muchos seamos muy pocos, pero, no se imaginan lo enriquecedor que se vuelve el poder leer y comentar lo escrito por un autor, cada invitado fue dando sus puntos de vista según se desarrolla la trama del libro, comparando y enriqueciendo con sus vivencias y algunos más con las que hemos tenido en estos últimos años del reencuentro con nuestros queridos compañeros preparatorianos. Fueron comentarios importantes, nos analizamos a nosotros mismos, reflexionamos sobre situaciones que aún no hemos sido capaces de perdonar y/o dejar en el pasado; fue básico darnos cuenta de que hay que trabajar para mejorar nuestras emociones: uno de los objetivos principales, de las actividades propuestas por el consejo directivo de la asociación. **ALCANCEMOS JUNTOS UN MEJOR BIENESTAR PSICOLÓGICO**, que indudablemente repercutirá en nuestra salud física. Algunos de nosotros después de esto hemos decidido dejar algunas de nuestras ataduras y caminar más ligeros para aprovechar el tiempo que aún tengamos y disfrutar más de la vida.

Como siempre y ante estas tardes de alegría, el reloj caminó rápidamente y entre la lectura de algunos capítulos del libro, que no es muy extenso en hojas y sin embargo sí en conceptos sobre los valores tales como: el saberse responsable de sí mismo, no echarle la culpa al que nos quede más cerca de nuestros desatinos, lo expresado por varios de los asistentes, que una de las huellas imborrables de nuestras vidas es la educación recibida en nuestros hogares, el cariño, la dedicación, el enojo y por que no el orgullo de nuestros familiares. Sin sentir, se acabó el tiempo y tuvimos que despedirnos no sin antes agradecer a Georgina y familia su cálida y desprendida amistad y les recordamos a todos que continuaremos para concluir el libro y los esperamos con cariño en febrero; ya les diremos la fecha y el lugar, pues será después de nuestra magna fiesta de los cincuenta años de haber entrado a nuestra querida prepa dos.